

s' achte Voglarner Kiniblattl

Liebe Bergschützen,

die Saison 1999 ist fast zu Ende.

Die noch ausstehenden Entscheidungen – wer die Königsketten ein Jahr lang tragen darf, und ob wir bald wieder in der Bezirksliga vertreten sind – fallen in den nächsten Tagen. Auf unserer Saison-Abschlussfeier am Donnerstag, den 3. Juni (ab 19:00 Uhr) werden wir auch das erfahren. Und wenn's nicht klappt, die Bayern haben uns (unfreiwillig) gezeigt, wie eng im Sport Freud und Leid beisammen sind.

Ich lade alle Schützen ein, in der nächsten Saison wieder aktiv und mit gesundem Ehrgeiz an die Stände zu treten. Vielleicht findet auch mancher ehemals Aktiver wieder sein verstaubtes Luftgewehr und probiert's wieder !

Bernhard Maierhofer

Saison-Abschluss-Feier + Tombola

Am Donnerstag, den 3. Juni 1999 (Fronleichnam) findet ab 19:00 Uhr unsere Saison-Abschluss-Feier statt. In diesem Rahmen werden auch unsere Schützenkönige proklamiert und die Preisträger der Kindstaufscheibe von Claudia Hager bekanntgegeben.

Für das leibliche Wohl (Grillfleisch und Würstl zum Nulltarif und Freibier) ist natürlich gesorgt.

Alle Bergschützen, Jung & Alt, Familienmitglieder und die Eltern und Geschwister unserer Jungschützen sind herzlich willkommen!

Von der Werbeveranstaltung der Firma Günther Karl ist noch ein Mountainbike übrig, das per Verlosung seinen Besitzer finden sollte. Alle Teilnehmer an der Werbeveranstaltung erhalten ein Los gratis, weitere Lose gibt es zum Preis von 2,- DM / Stück.

14. Gemeindepokalschießen in Anzenkirchen

Einzelsieger wurden: Matthias Lempertseder in der Schülerklasse (170 Ringe), Barbara Lechner in der Juniorenklasse (393 Ringe – Gemeinderekord), Ulrich Walz in der Altersklasse (283 Ringe – Gemeinderekord) und Heinrich Schuhbauer in der Schützenklasse (385 Ringe).

Bei den Mannschaften erzielten die Junioren mit 1441 Ringen und die 1. Mannschaft der Voglarner mit 1516 Ringen ebenfalls Gemeinderekorde !

Gaurunde 1999

1. Platz Gauliga, damit Gesamtsieger	Voglarn I (Lechner, Lehner, Bauer, Schuhbauer)	1518,50
2. Platz Gauklasse	Voglarn II (Walz, Peter, Einkammerer, Hochecker)	1480,20
3. Platz B1	Voglarn III (Walz, Vogl, Einkammerer, Strauß)	1409,60
3. Platz B2	Voglarn IV (Lehner, Eder, Eder, Zaumseil)	1367,60
3. Platz C2	Voglarn V (Baumgart, Hager, Maierhofer, Maierhofer)	1334,70
3. Platz C3	Voglarn VI (Gusinda, Schulhaus, Engleder, Kierer)	1337,25
3. Platz D4	Voglarn VII (Maierhofer, Eder, Sintke, Pilzwegger, Bauer)	1248,30
1. Platz Jugend B	Voglarn II (Zaumseil, Lempertseder, Höfellner)	964,71
5. Platz Jugend C	Voglarn I (Binder, Vogl, Nebauer)	846,80
5. Platz Jugend F	Voglarn III (Ammer, Lehner, Reiter)	637,29
1. Platz Altersklasse B	Voglarn I (Duldinger, Lehner, Lempertseder)	745,30
1. Platz Altersklasse C	Voglarn II (Lechner, Lehner, Stöger, Schuhbauer)	692,40
6. Platz Altersklasse C	Voglarn III (Bauer, Duschl, Wagner, Kindlinger)	540,30
1. Platz Zimmerstutzen A	Voglarn I (Lehner, Schuhbauer, Bauer)	809,38
5. Platz Zimmerstutzen A	Voglarn II (Peter, Walz, Niederhammer)	778,63
4. Platz Zimmerstutzen B	Voglarn III (Walz, Vogl, Kindlinger)	768,25

Gesamtsiegerin Schützenklasse Barbara Lechner 386,10
(383 Starter)

4. Platz	Heinrich Schuhbauer	380,40
7. Platz	Friedrich Bauer	376,70
10. Platz	Markus Lehner	375,30
31. Platz	Ulrich Walz	368,60
32. Platz	Michael Walz	368,57
50. Platz	Manuel Einkammerer	364,30
54. Platz	Thomas Peter	363,70
62. Platz	Josef Hochecker	361,70
3. Platz Jugend (80 Starter)	Roman Zaumseil	358,14
15. Platz AH (56 Starter)	Georg Duldinger	252,10
19. Platz	Franz Lehner	250,00
3. Platz ZiSt (30 Starter)	Markus Lehner	272,00
5. Platz	Heinrich Schuhbauer	270,13
9. Platz	Friedrich Bauer	266,86
11. Platz	Michael Walz	265,17
12. Platz	Thomas Peter	265,00

Niederbayerische Meisterschaften

Wir gratulieren Barbara Lechner zur zweifachen Niederbayerischen Meisterschaft:

Luftgewehr Junioren B weiblich (385 Ringe) und KK Liegendkampf (573 Ringe), dazu kommen noch der 3. Platz Armbrust Junioren (375 Ringe), 3. Platz Juniorenmannschaft (1124 Ringe), der 4. Platz Zimmerstutzen Damenklasse (263 Ringe) und der 5. Platz LG-Dreistellungskampf Junioren (578 Ringe).

Volksfestauszug

Am Mittwoch, den 2. Juni ist um 18:00 Uhr wieder das Standkonzert am Marktplatz zur Eröffnung des Trifterer Volksfestes, anschließend ist der Auszug zum Volksfestplatz. Alle Schützinnen und Schützen sind

herzlich eingeladen!

Gaumeister 1999

Barbara Lechner	Luftgewehr Junioren	384
	LG Dreistellungskampf Junioren	585
	Zimmerstutzen	263
	Armbrust	355
Matthias Lempertseder	LG Schüler	165
	LG Dreistellungskampf Schüler	246
Ulrich Walz	LG Altersklasse	375
Michael Walz	Armbrust	362
Juniorinnen (Lechner, Eherer, Zitzmann)	LG	1125
Schützen (Seitz, Peter, Lehner)	KK International	3149

Schützenhauserweiterung

Es geht voran !

Der erforderliche Baugrund für unsere Erweiterung ist von der Gemeinde Triftern gekauft, notariell verbrieft und auch schon amtlich vermessen worden. Unsere Bauvoranfrage wurde positiv beschieden, der Bauantrag wird in Kürze gestellt. Die Zuschuss-Beantragung läuft ebenfalls. Wenn nichts gravierendes dazwischen kommt, können wir im Herbst mit dem Bau beginnen.

Die Bauleitung werden Geord Duldinger und Manfred Maierhofer übernehmen. Walter Höfellner hat bereits die Holzliste erstellt.

Es werden 45 Sparren benötigt (10/14) in den Längen 4,80 m, 5,10 m und 6,50 m. Neben 4 Pfetten (14/18), 8,30 m lang brauchen wir 10 Zangen (8/14 3,50 m lang) und Bretter für Rauhschalung und Decke (20er, 4,20 lang), insgesamt ca. 280 qm. Dachlatten brauchen wir ca. 750 lfm.

Wir bitten alle Mitglieder um Unterstützung bei der Beschaffung des Bauholzes !

Radltour

Wie jedes Jahr werden wir auch heuer eine Radltour unternehmen: Wenn die Gschoaderer Schützen ihr Waldfest haben, treffen wir uns am Sonntag um 9:30 Uhr am Marktbrunnen (9.45 Uhr am Schützenhaus Voglarn) und fahren, fast ohne Umwege, zum Waldfest nach Kauflanden, wo wir neben einem musikalischen Frühschoppen auch die neue Wasserversorgungsanlage besichtigen können. Frisch gestärkt radeln wir („überexs“) nach Steina zur dortigen ökologischen Station. Hier kann mancher erstmals mit dem Vorhaben der „Agenda 21“ Bekanntschaft machen. Je nach Wetter, Lust und Kondition fahren wir dann durchs wunderschöne Rottaler Hügelland (man merkt erst, wenn man langsam mit dem Radl unterwegs ist) Richtung Heimat, wo einer zweiten Einkehr beim Waldfest nichts im Wege stehen sollte. Für die Schützenwirte gibt es wieder Essen- und Biermarken, und auch den übrigen Radlern wird's nicht schlecht ergehen.

Gefahren wird langsam, so dass auch Familien und erfahrene (sprich: ältere) Semester problemlos mitfahren können.

Weinfest

Unser Weinfest wird, auch wenn bereits mit dem Umbau begonnen sein sollte, auf jeden Fall stattfinden, und zwar am Samstag, den 9. Oktober 1999! Wir werden auch heuer wieder einen Heimfahr-Service anbieten, und niemand sollte sich scheuen, sein Auto stehen zu lassen.
